



7月29日(金), プール開放7日目(後半の部)の様子です。コースに沿って泳力をつけている子供たちの様子が見られました。

教員も, プールに入って指導しました。



7月4日(月)3校時、6年生 体育科研究授業を行いました。
一人一人の児童が「どのようにすれば、技ができるようになるのか。」という課題をもって授業に臨みました。

班の仲間や友だちと話し合う活動を通して、技の習得に努力していました。

11:52



7月1日(金)、50年前から継承されている本校の伝統行事「こいすくい」が、6年生を対象に行われました。

暑さ指数が「危険」の手前の「厳重警戒」
輻射熱を押さえるために、プールのサイドに、
地元消防団の方に来ていただき、大量の地下水を放水してもらいました。

コイをとる子供たちに、2箇所から水をかけ熱中症への配慮をし、体調不良者が出ることもなく、たくさんのコイを捕まえることができました。

準備・片付けや、子供のたちの健康面にも配慮もしていただいた、青少年健全育成高原支部の皆様方、大変ありがとうございました。

6年生の子供たちにとって、貴重な体験と思い出ができました。

17:54